

謹賀新年



今年もよろしくお願ひいたします

令和三年元旦 【入間台自治会 運営委員会】

新年あけましておめでとうございます。旧年中は大変な最中、多大なご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。本年も引き続きご指導ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。
【事務局長 有田 恵里香】

入間台の皆様、新年明けましておめでとうございます。旧年はコロナ禍にもかかわらず、清掃デーにご協力いただきありがとうございました。また、サポート会の皆様には事前草刈り等、大変お世話になりありがとうございました。今年も、環境美化に向けて一層頑張りますので宜しくお願ひ致します。まだまだ、コロナ禍が続きそうですが、ご自愛ください。
【環境衛生部長 吉川 弘】

新年明けましておめでとうございます。昨年はコロナ禍への我慢の年となってしまいました。例年、皆様が楽しみにしてきた夏祭りや長寿祝賀会の開催を自粛せざるを得なかったことについて、誠に残念に思います。まだ暫く我慢の期間が続く事と思いますが、入間台に暮らす皆様の御健康を心よりお祈り申し上げます。本年も引き続き、皆様の御協力をよろしくお願ひします。

【文化福祉部長 小西 信高】

新年あけましておめでとうございます。昨年はコロナ渦という未曾有の事態ということもあり、幾度となくイベントの中止など、従来とは異なる自治会活動において、ご理解、ご協力ありがとうございました。本年も引き続き、感染予防に気を付けつつ、1日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。
【体協部長 鈴木 麻由美】

新年あけましておめでとうございます。旧年中の防犯交通部へのご理解・ご協力、ありがとうございました。今年がみなさまにとりまして、明るく良い年になりますようにご祈念申し上げます。
【防犯交通部長 仲川 亮子】

明けましておめでとうございます。不束者が会計部長に就任して早くも1年が経とうとしています。未だに右も左も分からないままです。前会計部長の辻さんにかなり助けてもらいながら、他の部員に助けてもらいながら何とかここまで来ました。残り僅かですが、最後までご指導ご鞭撻な程よろしくお願ひ致します。
【会計部長 山本 理栄子】

謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。昨年は、コロナウイルス感染症の影響で、夏祭り、長寿祝賀会、体育祭などの様々なイベントが中止となり、皆様におかれましては、長引く自粛生活で大変ご苦勞されている事と憂慮いたしております。

このような状況下で、唯一、11月に秋祭り作品展展示会を開催することができました。会場となる集会場ホールでは、十分な換気、作品の分散配置、通行制限など、3密回避に留意いたしました。皆様におかれましては、多くの素晴らしい作品をご提供頂き、また、沢山の方にご来場頂き、盛況のうちに無事終了することができました。ご協力を頂いたサポートの会、ことぶき会をはじめ、多くの団体・個人の皆様に改めて感謝申し上げます。私事で申し訳ございませんが、昨年3月末に2年間の東金子地区区長会会長の任期を無事終了し、同時に入間市連合区長会副会長をはじめ多くの関連団体の役職を全て退任いたしました。改めて関係の皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。何かと不便の多い今日ですが、この状況が一日も早く解消され、平穏な日々が戻りますようお願い申し上げます。

【自治会長 柘島 隆富】

<環境衛生部>

- ◆ 12月6日実施の収益金は次の通りです。ご協力ありがとうございました。(収益金 36,000円=売却金 10,280円+補助金 25,720円:売却金・補助金を合わせた累計は、28,740円)
- ◆ 2月の自治会廃品回収日は2月7日(日)です。但し、1月の自治会廃品回収はありませんので、ご注意ください。皆様のご協力をお願い申し上げます。

<12月のスケジュール>

- 1月9日(土) 第10回運営委員会
- 1月17日(日) 新班長会議
- 1月26日(火) 東金子区長会